



**10** MÉTROPOLÉ LILLOISE | **24 HEURES**

LA VOIX DU NORD  
LUNDI 24 OCTOBRE 2011

### **FALLAIT PAS L'ÉNERVÉR**

Un élu s'insurge contre un projet de ligne à très haute tension à Camphin-en-Carembault ► Un projet prévoit de remplacer la ligne à circuit simple entre Avelin et Gavrelle (Arrageois) par une ligne de 400 000 volts, d'ici 2017. Or, sur l'un des tracés possibles, figure Camphin-en-Carembault. Le premier adjoint Raymond Namyste s'y oppose, évoquant « une nuisance insupportable » dans une commune déjà marquée par le passage de la ligne à grande vitesse, et appelle à la mobilisation. ■ M. D.